
Subject: Natürlichkeit
Posted by Helveticus on Wed, 18 May 2011 18:19:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

Ich habe jetzt von mehreren Personen, auch solche vom Forum hier, gehört, dass ein partieller
Haarersatz, also z.B. nur für den Vorderkopf viel besser sei als einer für den gesamten Kopf,
da man bei einem Haarersatz für den gesamten Kopf immer sieht, dass es eine Perrücke ist.

Was meint ihr dazu bzw. wie sind das eure Erfahrungen?

Die Haarstudios haben mir da etwas völlig anderes gesagt, aber das ist ja klar, die wollen ja
verkaufen.

Subject: Aw: Natürlichkeit
Posted by glatzkopf on Wed, 18 May 2011 19:52:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jou,

also wenn dus nicht brauchst, dann würde ich kein ganhaartoupet nehmen.
und ja, die studios wollen verkaufen, auf die würde ich nicht hören, auch wenn sie dir tolle
fotos zeigen.

Naja, also es gibt bestimmt systeme, bei denen man nicht erkennt-
viele schauspieler haben auch ne glatze,, bei denen merkt mans nicht. 
wenn du viel aufwand betreibst kann dus bestimmt hinbekommen

gruß
glatzkopf

Subject: Aw: Natürlichkeit
Posted by Maik20 on Thu, 19 May 2011 05:52:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich würde nie ein Ganz-Kopf-HT nehmen.
Ich muss ehrlich sagen, ich hab's noch nie gesehen und auch keine Erfahrungen damit. Aber ich
kann mir nicht vorstellen, wie das funktionieren soll?..

Geht das HT dann komplett über den ganzen Kopf? Bis hinten runter und an den Seiten bis
zum Ohr usw.?
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Das kann doch nur bei richtig langen Haaren unauffällig bleiben. Kürze Frisuren sind doch
dann gar nicht drin, oder?

Bloß wozu das Ganze? Muss doch ein extremer Aufwand, eine enorme Kostenbelastung und
sicher auch ein noch schlechterer Tragekomfort sein, oder?

Subject: Aw: Natürlichkeit
Posted by Helveticus on Fri, 20 May 2011 09:35:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiss nicht, ob ichs nötig habe für den gesamten Kopf, wohl eher nicht, aber das müsste
wohl ein Studio beurteilen. Auf dem Vorderkopf bzw. der Front hätte ich es wohl schon nötig.
Ein Haarersatz sieht halt einfach auch natürlicher aus als Toppik.

Gibt es denn hier überhaupt jemand bei dem ein Haarersatz für den gesamten Kopf
natürlich aussieht?
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